



8月 れんげだより



令和7年8月号

毎日強い日差しが照りつけ、本格的な夏がやってきました。プールも始まり、暑さに負けず元気いっぱいなれんげ組さん。こまめに水分補給、休息をしながら夏の遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



7月のれんげ組の様子

みんなが楽しみにしていたプール遊びが始まりました。登園すると、「今日は入れる?」「晴れているからプールかな?」とワクワクした様子のれんげ組さん。ワニ歩きや水鉄砲、宝石探しなどをして楽しんでおられますよ。水に慣れてくると、顔つけをしたりお友だちと水を掛け合ったりしてダイナミックに遊んでいます。水着に着替えることにも慣れ、脱いだ服を畳んだり、服の前後ろをお友だちと教え合ったりしておられますよ。

園庭では、虫探しをしています。虫取りあみと虫かごを持って、「今日はトンボいるかな?」「この辺にバッタがいるんだよ」とお友だちと協力しながら楽しんでおられます。虫を見つけたら、とても嬉しそうに教えてくれるれんげ組さん。暑さが厳しくなり園庭に出る時間も限られますが、れんげ組さんが好きな虫や夏ならではの遊びを取り入れた保育をしていきたいと思ひます。

室内では、七夕製作やボート、魚などの夏らしい製作をしました。ハサミやのり、テープなどを使い、自分で作りたいものイメージし形にすることを楽しんでおられます。自由あそびの時間には、折り紙の本を見て自分の作りたいものを折って楽しむお子さんもおられます。自分で試行錯誤しながら完成すると、とても嬉しそうな表情で教えてくれます。

マーチングでは、少しずつ国旗やポンポンを持って活動しています。今年のマーチング曲は「世界中の子どもたちが」と「ココロのちず」の2曲です。「世界中の子どもたちが」は国旗とポンポン、「ココロのちず」は布で風をイメージし身体で表現します。曲にも慣れ、朝の会や帰りの会では大きな声で歌ったり、口ずさみながら体を動かしたりして取り組んでおられますよ。8月から本格的にマーチングの活動が始まります。やってみようという気持ちを認め、大切にしながら、安心した雰囲気の中で進めていきたいと思ひます。



今月のねらい

- 友だちと思いを伝えあいながら遊び、満足感や充実感を味わう。
- プール遊びや虫取りなど夏ならではの遊びを楽しむ。

お知らせとお願い

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 今月の体操あそびは、22日(金)です。8:45までに体操服での登園をお願いいたします。
- 暑くなり水分補給をすることが多くなりますので、水筒のお茶を多めに持って来ていただきますようお願いいたします。
- 朝9時までの登園をご協力お願いいたします。また、欠席の場合は9時までにご連絡をお願いいたします。